

**KEPENTINGAN RUSIA MEMBERIKAN SUAKA POLITIK**

**KEPADA EDWARD SNOWDEN**

*(Russia's Interest To Give Asylum Political For Edward Snowden)*

**SKRIPSI**

Disusun Guna Memenuhi Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Pada

Program Studi Ilmu Hubungan Internasional

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Disusun Oleh:

**ADRIAN ADZANAS**

**20130510229**

**PROGRAM STUDI ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL**

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK**

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

**2016**

## HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi dengan judul:

**KEPENTINGAN RUSIA MEMBERIKAN SUAKA POLITIK KEPADA  
EDWARD SNOWDEN**

*(Russia's Interest To Give Asylum Political For Edward Snowden)*

Disusun Oleh:

**ADRIAN ADZANAS**

**20130510229**

Telah dipertahankan dalam upaya ujian pendaaran dan dinyatakan LULUS yang disahkan di depan tim penguji Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta,

Pada:

Hari/Tanggal : Selasa / 20 Desember 2016

Pukul : 08.00 WIB

Ruang : HIA

TIM PENGUJI

Ketua Penguji

Siti Muslikhati, S.IP., M.Si

NIK : 163 031

Penguji I

Penguji II

Dr. Nur Azizah, M.Si

NIK : 163 004

Takdir Ali Mukti, S.Sos., M.Si

NIK : 163 035

## **HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN**

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi ini adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta maupun di perguruan tinggi lainnya.

Dalam skripsi saya ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama dan dicantumkan dalam daftar pustaka.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik sesuai aturan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Yogyakarta, 26 Desember 2016

Adrian Adzanas

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Pertama-tama, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah diberikan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan sebuah karya besar berupa skripsi ini, serta shalawat dan salam penulis tujukan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah menunjukkan jalan kebenaran kepada umat Islam dari zaman jahiliyah hingga zaman yang cerah seperti sekarang ini.

Alhamdulillah penulis ucapkan atas terselesaikannya skripsi strata-1 Program Studi Ilmu Hubungan Internasional yang berjudul **“KEPENTINGAN RUSIA MEMBERIKAN SUAKA POLITIK KEPADA EDWARD SNOWDEN”** setelah melalui proses pengerjaan yang cukup panjang dan rumit namun pada akhirnya dapat terselesaikan dengan amat baik. Penulis berharap bahwa skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembacanya nanti.

Kesuksesan dan selesainya skripsi ini terwujud berkat bantuan dan arahan dari beberapa pihak yang turut serta berkontribusi dalam karya penulis. Untuk itu, melalui pengantar ini penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih kepada :

1. Ibu Siti Muslikhati, S.IP., M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu dan memberikan bimbingan serta pengarahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan amat baik.
2. Ibu Dr. Nur Azizah, M.Si selaku Dosen Penguji I yang telah memberikan kritik dan saran terkait penulisan skripsi ini.

3. Bapak Takdir Ali Mukti, S.Sos., M.Si selaku Dosen Penguji II yang telah memberikan kritik dan saran terkait penulisan skripsi ini.
4. Seluruh Dosen dan Staff Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
5. Semua pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini, semoga segala bantuan dan amal kebajikan mereka mendapatkan balasan dari Allah SWT.

Akhir dari kata pengantar ini, penulis menyampaikan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca terutama dikalangan mahasiswa Hubungan Internasional.

*Wassalamu 'alaikum Wr.Wb.*

Yogyakarta, 26 Desember 2016

Adrian Adzanas

## **HALAMAN PERSEMBAHAN**

Skripsi ini saya persembahkan untuk kedua orangtua saya :

**Bapak Drs. ASHARI ATASSAGAWA**

**&**

**Ibu PURWANDARI RETNOWATI, BSC**

Terimakasih atas perjuangan, dukungan, semangat, dan do'anya sehingga saya

dapat menyelesaikan studi dengan amat baik di

Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

## **HALAMAN MOTTO**

“Sesungguhnya Allah tidak merubah keadaan sesuatu kaum sehingga mereka merubah keadaan yang ada pada diri mereka sendiri. Dan apabila Allah menghendaki keburukan terhadap sesuatu kaum, maka tak ada yang dapat menolaknya; dan sekali-kali tak ada pelindung bagi mereka selain Dia.”

**( Q.S. Ar Ra’du ayat 11 )**

“Diwajibkan atas kamu berperang, padahal berperang itu adalah sesuatu yang kamu benci. Boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal ia amat baik bagimu, dan boleh jadi (pula) kamu menyukai sesuatu, padahal ia amat buruk bagimu; Allah mengetahui, sedang kamu tidak mengetahui.”

**( Q.S. Al Baqarah ayat 216 )**

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya.”

**( Q.S. Al Baqarah ayat 286 )**

“Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan.”

**( QS. Alam Nasyroh ayat 5 )**

**“Karena usaha dan do’a adalah kunci dari semua jawaban”**

**-Adrian Adzanas-**

## UCAPAN TERIMAKASIH

- Terimakasih penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan pencerahan, ilmu, dan kesabaran pada penulis dalam menyusun skripsi ini.
- Kepada Ibu saya yang telah memberikan do'a dan dukungan dalam segala hal sehingga dalam setiap kesulitan saya selalu diberikan kemudahan.
- Teruntuk bapak saya tercinta. Skripsi ini, perjuangan ini, pengalaman ini saya dedikasikan untukmu Pak. Terimakasih telah berjuang memberikan segalanya untuk saya.
- Kepada Kakak dan Adik saya yang selalu menyemangati saya dalam mengerjakan skripsi ini hingga selesai.
- Kepada Kakak Ipar dan Keponakan saya yang selalu menghibur saya ketika saya sedang penat mengerjakan skripsi.
- Kepada Maitsa Putri Shafa, terimakasih atas do'a dan segala dukungan yang telah diberikan.
- Kepada seluruh teman-teman saya yang telah mendo'akan saya, terimakasih banyak.
- Dan kepada semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu dalam penyelesaian skripsi saya ini, saya ucapkan terimakasih sebanyak-banyaknya.